



Otro diferendo. El magnate asegura que el *narco* puede quitar el poder al gobierno mexicano “en dos minutos” y reactiva advertencia de bombardeo contra los cárteles

Sheinbaum refuta a Trump: “hay avances” en combate al crimen

JOSÉ ANTONIO BELMONT, CDMX

Los ejes en seguridad son atención a causas, más y mejor Guardia, inteligencia y coordinación entre las instituciones, planteó Claudia Sheinbaum. PÁGS. 4 Y 5

Hemos avanzado contra el crimen: Claudia a Trump

Diferendo. Responde al estadounidense, quien asegura que el *narco* puede quitar el poder al gobierno en “dos minutos”

JOSÉ ANTONIO BELMONT Y RAFAEL LÓPEZ MÉNDEZ / CDMX

Claudia Sheinbaum, virtual presidenta electa, aseguró que hay avances en el combate al crimen y su gobierno trabajará en cuatro ejes: atención a las causas, más y mejor Guardia Nacional, inteligencia e investigación y coordinación entre todas las instituciones.

En conferencia refutó los señalamientos del candidato republicano a la Casa Blanca, Donald Trump, quien aseguró que el crimen organizado controla México y puede derrocar a un mandatario en “dos minutos”.

La ex jefa de Gobierno argumentó que la percepción de inseguridad se redujo, de acuerdo con la Encuesta Nacional de Seguridad Urbana, del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi), con corte a junio.

“No estoy de acuerdo (con Trump). México ha avanzado en disminución de la inseguridad y vamos a hacerlo aún más, a seguir trabajando en ello.

“Donde se pueda trabajar conjuntamente, se hace, y donde no, pues lo vamos a hacer siempre defendiendo la soberanía, porque eso es fundamental”, subrayó.

En su casa de transición en la alcaldía Iztapalapa, Sheinbaum destacó que, de acuerdo con dicha encuesta, a escala nacional se pasó de 76.8 por ciento de personas que se sentían inseguras en su lugar de residencia en 2018 a 59 por ciento en la actualidad.

“Por supuesto que hay que seguir avanzando en la percepción, la cual es producto, además, de la estrategia de seguridad, pero hoy los mexicanos que viven en ciudades se sienten mejor que en 2018, y de ahí vamos a tomar el gobierno el 1 de octubre.

“Nuestro objetivo es disminuir más y con mayor rapidez, como hicimos con la estrategia en Ciudad de México (...) con cuatro ejes: atención a las causas, más y mejor Guardia Nacional, inteligencia e investigación y coordinación entre todas las instituciones”.

Ayer el Inegi apuntó en dicha encuesta que la percepción de inseguridad en México continúa a la baja y se ha colocado en mínimos históricos desde que el instituto lleva este registro.

En junio de este año 59.4 por

ciento de la ciudadanía consideró inseguro vivir en su ciudad, lo que representa “un cambio significativo” con relación a marzo pasado (61 por ciento) y junio de 2023 (62.3 por ciento).

De este modo, en el sexenio actual disminuyó 15 puntos porcentuales la percepción de inseguridad nacional, pues en diciembre de 2018 se ubicaba en 74 por ciento.

El martes pasado, en entrevista con Fox News, Trump aseguró que México está petrificado ante los cárteles, los cuales controlan el país y pueden quitar al presidente en dos minutos.

Advirtió que los ataques contra grupos del crimen organizado de la droga mexicanos siguen “absolutamente” sobre la mesa, mientras que las muertes por fentanilo y sobredosis siguen plagando EU.

Acompañado de su compañero de fórmula, J. D. Vance, agregó que dará a México un corto periodo para vigilar su frontera, pero “seguro no lo van a hacer bien”.

“México tendrá que solucionar esto muy rápido o la respuesta es absolutamente (atacar a cár-

teles). Están matando a 300 mil personas al año con el fentanilo que ingresa al país.

“México está petrificado ante los cárteles, porque ellos podrían quitar al presidente en dos minutos. Están petrificados... controlan ese país”, dijo.

Vance comentó que “el gobierno mexicano, aun cuando no pueda decirlo, quiere que Trump actúe contra los cárteles, porque ese veneno también está desestabilizando a su país. México se convertiría en un narcoestado, a menos que nosotros tomemos el control”.

